

L'Algérie à l'honneur de la prochaine foire internationale du Livre



Santiago de Cuba, 14 mai, (RHC).- La Foire internationale du Livre 2018 s'est terminée ce dimanche à Santiago de Cuba. Ce grand événement avait commencé au mois de février à La Havane et parcouru toute l'île.

Juan Rodriguez, président de l'Institut Cubain du Livre, a fait savoir que les maisons d'éditions présentes à cette véritable fête de la lecture ont vendu plus d'un million 290 mille exemplaires, 10% de plus qu'en 2017.

Mais pourtant cette augmentation des ventes ne se traduit pas par une augmentation des bénéfices suite à une baisse des prix de presque 10%.

Et il a annoncé que l'Algérie sera à l'honneur de la prochaine édition.

La Foire internationale du Livre 2019 rendra également hommage à l'écrivain cubain Eduardo Heras Leon.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/162235-lalgerie-a-lhonneur-de-la-prochaine-foire-internationale-du-livre>



Radio Habana Cuba